
Pièces 5 Pièces

Superficie 320 m²

Référence 917

Prix 1 480 000 €

Le Rouret
Maison à vendre (06650)
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Agent exclusif - situé dans un quartier calme au le rouret, au bout d'une impasse,

dans  un  environnement  agréable,  cette  bastide  de  style  toscan  est  à  vendre.  Le

premier  étage  de  la  maison  offre  une  grande  salle  à  manger  avec  cuisine

entièrement équipé, un salon avec cheminé qui s'ouvre sur les terrasses exposées

au sud et l'espace piscine. Wc. Il y a un accès direct de la maison à la cuisine d'été

couverte  entièrement  équipé  et  à  la  salle  à  manger  (  22m2  )a  l'étage,  il  y  a  une

chambre double avec salle  de bain  attenante,  3  autres chambres partageant  une

salle de bain, et un espace pour un ...

Sole  agent  located  in  a  quiet  area  of  le  rouret  at  the  end  of  an  impasse,  in  a

pleasant  environment,  this  tuscany  style  bastide  is  now  for  sale.  Maintaining  the

bastide feel with high ceilings, the first floor of the house offers a large dining room

with fully equipped kitchen, a living room with fire place that opens out to the south

facing  terraces  and  pool  area.  Wc.  There  is  direct  access  from the  house  to  the

fully equipped covered summer kitchen and dining area ( 22m2 )upstairs, there are

is  a  double  bedroom  with  ensuite  bathroom,  a  further  3  bedrooms  sharing  a

bathroom, and an area for ...

SELECTIONMED

55 route de grasse  - 06560 VALBONNE
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